
 
 

 
  
 
 １１月１５日（水）、福知山市の「ホテルロイヤル

ヒル福知山＆スパ」において、例年通り開催致しま

した。 

 北部地区の会員さんにおいては、日常の支部の

種々のイベントや同好会の行事に参加することが困

難であることから、支部役員が出向いて年１回、京

都支部の活動内容の報告や北部地区会員の皆さんの

近況をお伺いするとともに、会員間相互の交流を図

り親睦を深めていただくために開催しています。 

今回は、北部会員の皆さんと新任の支部役員の参加

を含め１１名での懇談会となりました、山田支部役

員の司会で最初に参加の北部会員の皆さんと支部役

員の自己紹介で始まり、場所を移して昼食会、懇談 

会の順に進めました。懇談会では京都支部の活動報

告と北部地区会員のみなさんの近況報告や、趣味の

釣りやグラウンドゴルフの話題で盛り上がり、来年

はグラウンドゴルフやピザパーティーで交流を図る

ことを提案されました。 

また、支部からホームページの個人認証が未登録

の会員の方に登録のお願いをし

て、新た 3 名の方が登録を完了

されました。 

楽しい懇談の時間はあっとい

う間に過ぎ予定の時間を少しオ

ーバーして、中庭で記念写真を

撮影してお開きとなりました。

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今年も 11 月 5 日（日）に「鴨川を美しくする会」

が主催する第 4 回「鴨川クリーンハイク」が開催さ

れ、北山大橋から御薗橋の左岸から右岸に往復する

コースでゴミを拾いながらハイキングをしました。 

 当日は、この時期としては気温が高く、上着を脱

ぎながら歩く状態でした。京都支部からは有志の参

加ですが、これまでの最多の 31 名の参加を頂きま

した。 

日常の支部行事の中で協力のお願いを繰り返して

きた賜物と思われます。 

 年々、ゴミが少なくなり、なかなか見つけること

が出来ませんでしたが、最終的

に集まったゴミを見るともっ

と日常に町を汚さないように

心がけることが必要と感じま

した。 

 参加して頂いたみなさん有

難うございました、今後もご協

力よろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２０２4 年１月１日 （３） 

京  都  支  部  だ  よ  り 

北部地区会員懇談会を開催しました 

集合写真 北部地区の会員さん 
懇談会の様子 

鴨川クリーンハイクに参加しました 

集合写真 

ゴミを拾いながら散策 これだけゴミが集まりました 


